

## 卒業式

高校は3月1日(土)、中学校は3月19日(水)に卒業式が行われました。

高校の47期の寮生たちも卒業です。彼らは3年、6年の岡山白陵での学校生活・寮生活には苦勞することもあったと思いますが、最後まで笑顔で過ごすことができました。

今後の彼らの人生が豊かなものになることを心から願っています。みんな卒業おめでとう！！

中学3年生は中高一貫校である本校では折り返しになります。来年度からはまた新たな仲間を迎え入れ、みんなで切磋琢磨しながら成長してください。



《6、3年間頑張り抜きました。何かあればいつでも帰っておいで！！》



《6年前。まだ幼さが残っていましたが成長しました。》

《3年前。まだコロナの影響が多く残っていました。》



《中学生はまだ折り返しですが、1つの節目です。3年後どんな姿に成長しているか楽しみです。》

## 卒業生来寮

今月も卒業生が寮に訪問してくれました。36期生・38期生の卒業生は立派な社会人・大人になってとても嬉しく思いました。みんな寮生活の思い出話や、合格報告・近況報告をしてくれました。



\* 訪問日時順に写真を掲載しています。

# 大学入試結果速報

3月に入り、受験生から多くの、「合格しました！」という喜びの報告を受けることができました。1つ1つの報告が我々の宝物です。この苦しい受験を乗り切った受験生のみんな、お疲れ様。

## 主な合格大学

《国立大学》 岡山大（医）・九州大（理）・徳島大（歯）・鳴門教育大（学校教育）・鳥取大（工・農） 等  
《私立大学》 岩手医科大（医）・明治大（理工）・関西学院大（教育）・立命館大（情報理工） 等

おめでとう！



## 《御礼》

令和6年度が終わりとなります。今年度も多くの人に支えられ無事に3月を迎えることができました。新入寮生を迎えた4月から良いことも苦しいこともありましたが、保護者の皆様にはいつも協力していただき感謝の気持ちで一杯です。うまくいかないこともあります。寮生1人1人の笑顔に力をもらい今後もより良い碧翠寮になるよう努力していきたいと思えます。また、この碧翠寮だよりも多数の方に目を通していただき、言葉をかけてもらいました。寮生の生き生きとした生活の様子が少しでも伝わっていれば嬉しく思います。

本当に1年間ありがとうございました。

ホームページ担当 野村

## 副寮監長より

今年も寮生が巣立つて行き、大学合格の知らせが届く時期となりました。

今年の卒業生は入寮時に35名と私が寮の仕事始めて以来、一番多い人数で部屋も4人部屋で寮生保護者の方であればご想像付くと思うのですが、それはそれは賑やかな寮生活となりました。

また私自身も中学1年生の1年間を担当していたので、接する時間が長く生徒とは良くも悪くも密な関係が築けたと思います。卒業を前にある寮生と中学1年生の話で盛り上がりました。

「この問題の多かった学年を本当にお世話になりました。」と。またある寮生は私が担当していたことを全く覚えていませんでした。

ただ多くの思い出をもらい、また多くの寮生と関わって人間関係を築くことができたことこそこの仕事の醍醐味、喜びだと改めて感じました。

また先日10年前に卒業した寮生がフランスを訪問してくれました。寮内を見学し一言、「食堂の匂いが変わっていませんね。」懐かしくい。

今年の卒業生もついにフランスと遊びに来るよ楽しみです。

副寮監長 小西